The Library of Our Institute

"Library is a temple of books", -- somebody said. And I fully agree with these wise words. Every person in our country elder than 14 years old, I'm sure, was at least one time in the library. The majority of young people has subscriptions to the libraries they like. The libraries not only give us a vast choice of books, but also offers excellent opportunities of having rest. 

As you know, I study at the Far-Eastern State University, and I'm very proud that its library is thought to be the one of the largest in Primorye and even the whole Far-East. 

Soon after our studies began, we had heard for a course of lectures about the university library. We were told about the rules of using books we take from the library and about its catalogues. Having listened to this course, we passed an examination that showed everything we had learnt. 

Soon I had to visit our library the first time as I needed a text book on economics. I went downstairs (as library is situated in the ground floor) and found a room I was searching for. But I didn't get the immediately as it was many students. So I waited for my turn. I asked to a librarian if I could get the book on economical theory. She answered affirmatively and soon brought me a book which name was . Than the librarian asked me if it was for the first time I used the library's services. I answered that it was true, and she suggest me to receive reader's ticket. I was interested to know what documents I had to provide for this. She told that she needed only my photo 3x4 cm and some money. Fortunately, I had picture with myself and two minutes later I was the owner of reader's ticket, which proves that I am a real member of the university library. 

So, that is my story about our library. By the way, I want to say you that I was greatly surprised the level of service in it. It was very pleasant to meet kind librarian that was eager to help in everything you ask. 

Перевод текста: The Library of Our Institute 

"Library - храм books", - кто - то сказал. И я полностью соглашаюсь с этими мудрыми словами. Каждый человек в нашем старшем страны чем 14 лет, я уверен, был по крайней мере одним разом в библиотеке. Большинство молодых людей имеет подписки к библиотекам, которые они любят. Библиотеки не только дают нам обширный выбор книг, но также и предлагает превосходные возможности наличия отдыха. 

Как Вы знаете, я учусь в дальневосточном государственном университете, и я очень горд, что его библиотека, как думают, является тем наибольшего в Приморье и даже целый Дальний Восток. 

Вскоре после того, как наши исследования начались, мы услышали для курса лекций об университетской библиотеке. Нам говорили о правилах использования книг, которые мы берем от библиотеки и о ее каталогах. Слушая этот курс, мы передали экспертизу, которая показала все, что мы учились. 

Скоро я должен был посетить нашу библиотеку в первый раз, поскольку я нуждался в учебнике на экономике. Я пошел вниз (поскольку библиотека расположена в первом этаже), и нашел комнату, которую я искал. Но я не добирался немедленно, поскольку это были много студентов. Таким образом я ждал моей очереди. Я спросил библиотекарю, если я мог бы получить книгу по экономичной теории. Она ответила утвердительно и скоро принесла мне книгу, которой было название . Чем библиотекарь спросил меня, если это было впервые, я использовал услуги библиотеки. Я ответил, что это было верно, и она предлагает, чтобы я получил билет читателя. Я интересовался, чтобы знать, каков документирует, я должен был предусмотреть это. Она сказала, что она нуждалась только в моей фотографии 3x4 см и немного денег. К счастью, я имел картину со мной непосредственно, и две минуты спустя я был владельцем билета читателя, который доказывает, что я - реальный член университетской библиотеки. 

Так, это - моя история о нашей библиотеке. Между прочим, я хочу сказать Вас, что я был очень удивлен уровень обслуживания в этом. Было очень приятно встретить доброго библиотекаря, который стремился помогать во всем, что Вы спрашиваете.

